



# Llama Kenia López a defender las instituciones

NADIA ROSALES

La diputada panista Kenia López Rabadán llamó ayer a la ciudadanía a mantenerse alerta ante el debilitamiento de las instituciones.

Aunque aseguró que el país no se encuentra bajo las condiciones de Venezuela –con contrapesos anulados, sin democracia ni pluralidad y un aplastamiento de la oposición– pidió poner atención en la fragilidad de las instituciones para prevenir que eso ocurra.

“Yo no creo que estemos en condiciones como para generar una expectativa parecida, pero sí tenemos que poner atención en aquello que se esté debilitando en las instituciones para que no nos pase”, advirtió la presidenta de la Cámara de Diputados.

Asimismo, se pronunció a favor de la democracia, la pluralidad, la no impunidad y la libre expresión.

**Kenia López, diputada del PAN**

■■■ No puede haber gobiernos ligados con el narco pensando que van a estar así por décadas, lastimando a sus ciudadanos, generando muerte y destrucción en su país y en otros países”.



Especial

“Lo que necesitamos es que si alguien es culpable, se le sancione. No importa quién sea, no importa el apellido que tenga, (que) si alguien tiene derecho a fijar una posición pública, lo haga. Si alguien es un periodista y fija una opinión en su medio de comunicación, ese medio pueda ser respetado. Lo que hoy los mexicanos debemos analizar, reflexionar y luchar para que suceda es que aquí siga habiendo instancias democráticas, siga habiendo pluralidad, siga habiendo partidos distintos, distinguibles ideológicamente, y que todos se respeten, y sobre todo que haya elecciones libres y democráticas, porque eso es lo que desde mi perspectiva ha generado estas condiciones tan lamentables para el pueblo venezolano”, dijo la panista a la prensa.

## INVESTIGACIÓN

Ante la pertenencia de la Fiscal Ernestina Godoy al oficialismo y el nombramiento de Gonzalo López Beltrán como supervisor honorario del Tren Interoceánico, López Rabadán demandó una investigación imparcial, donde participen organismos nacionales e internacionales, y se castigue por igual a contratistas y servidores públicos.

Añadió que es necesaria la creación de una comisión de investigación donde participen todos los grupos parlamentarios para dar seguimiento al accidente que cobró la vida de 14 personas y dejó una centena de heridos.

“Se necesita hacer una investigación objetiva, imparcial, donde pueda haber organismos nacionales e internacionales, certificadores, que den constancia de qué se hizo bien y qué estuvo mal; en dónde estuvo el problema y la corrupción”, demandó.